

GASTROTEL WEEKLY

## Rennen um die Goldene Palme 2024 ist eröffnet



Wer tritt beim Leaders Club Award die Nachfolge der Sieger 2023 (siehe Bild) an? Das entscheidet sich am 11. Oktober in Heidelberg / Foto: Leaders Club

Mit der Bekanntgabe der Nominierten startet der Leaders Club Award auch in diesem Jahr in die heiße Phase. Am 11. Oktober 2024 entscheidet ein geladenes Publikum aus Netzwerk-Mitgliedern und Branchenvertretern wieder, welches der sechs Gastro-Konzepte sich mit der Goldenen Palme schmücken und anschließend Deutschland und Österreich bei der Internationalen Palme d'Or vertreten darf.

Schon seit 2002 ist es ein traditionelles Ritual der Wertschätzung für die deutsche und österreichische Hospitality-Welt: Alljährlich nominiert das Gastronomie-Netzwerk Leaders Club sechs Konzepte für die Auszeichnung mit der Goldenen Palme, auch bekannt als Leaders Club Award. Diese haben bei aller Unterschiedlichkeit stets eines gemeinsam: Sie sind noch keine zwei Jahre am Markt und verfügen nach Ansicht des Auswahlgremiums über das Potenzial, als Impulsgeber die gesamte Gastro-Branche mit kreativen Lösungen voranzubringen. Wirtschaftliche und nachhaltige Markterfolge stehen bei der Auswahl nicht im Fokus. Stattdessen geht es um Innovationskraft und Inspiration.

Die sechs Nominierten 2024

Am 11. Oktober kämpfen in Heidelberg um die Palmen in Gold, Silber und Bronze:  
Cucina Itameshi (Wien) ?